

## **F1850**

### **FONDS CONGRÉGATION SAINTE-CROIX (1820-)**

#### **Congrégation religieuse; France**

##### **Nature, dates extrêmes et métrage linéaire**

Le fonds comprend des copies. – s.d. – 1 bobine.

Microfilm. – s.d. – 2 pièces.

##### **Notes biographiques ou historiques**

La Congrégation Sainte-Croix est fondée en 1820 par les abbés Dujarié et Moreau de Mans, en France. Leur premier établissement au Canada est à Saint-Laurent (Qué.) le 27 mai 1847. Les religieux de la Congrégation Sainte-Croix s'occupent en grande partie de l'enseignement au Québec et en Acadie pendant plusieurs années.

##### **Description du fonds**

- Fiches matricules. – copies (microfilm). – s.d. – 2 pièces.

##### **Provenance et date d'acquisition**

Le fonds a été versé par le père Fréchet en 1950 et microfilmé pour le CEA en 1974.

##### **Accessibilité**

Aucune restriction.

##### **Instruments de recherche**

Aucun.

##### **Sources complémentaires**

Aucune.

##### **Références bibliographiques**

*Annuaire de l'Église catholique au Canada*, Publicité B.M. Advertising Inc.

##### **Localisation**

Magasin.

##### **Observations ou remarques**

L'état général des fonds du CEAAC est le seul niveau de description pour ce fonds.